

Herzlichen Dank allen, die ihm im Leben nahe standen und ihn begleitet haben.

Wir danken für die große Anteilnahme, die Verbundenheit und das Mitgefühl, für den Trost in Wort und Schrift, für die Kränze, Blumen und Zuwendungen.

Hans Rüdél

Unser besonderer Dank gilt:

dem Liederkranz Eberstadt sowie dem Dirigenten Herrn Keicher für die musikalische Umrahmung dem Team vom ambulanten Pflgegeteam und der Wohngruppe 2 vom „Haus zum Fels“ für die gute Betreuung

Herrn Pfarrer Burgmaier für die einfühlsamen Worte den Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten all denen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben

Hermine Rüdél mit Familie

Hölzern, Mai 2015